

PEMDES

Bagikan Buku Saku Netralitas Dan Cek Kendaraan Dinas Adalah Upaya Kodim Agar Anggota Siap Laksanakan Tugas

Wahyudha Widharta - SALATIGA.PEMDES.WEB.ID

Dec 4, 2023 - 10:03



SALATIGA- Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban personil dan materiil, Kodim 0714/Salatiga melaksanakan kegiatan pengecekan kendaraan dinas dan surat-surat pada hari ini. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kendaraan dinas yang digunakan oleh personel Kodim dalam kondisi prima dan surat-surat kendaraan serta dokumen lainnya lengkap.



Pasi Intel Kodim 0714/Salatiga Lettu Chk Damirin mengatakan bahwa pengecekan rutin ini merupakan bagian dari upaya untuk memastikan kesiapan dan keamanan personel militer serta kendaraan yang digunakan dalam melaksanakan tugas di lapangan. "Kegiatan ini tidak hanya untuk memastikan keamanan personel, tetapi juga untuk menegakkan disiplin dan kepatuhan terhadap peraturan lalu lintas," ujarnya. Senin(04/12)

Pengecekan melibatkan personel staf intel dan anggota provost Kodim, yang secara cermat memeriksa kelengkapan dokumen kendaraan dan kondisi fisiknya. Selain itu, surat izin penggunaan kendaraan dinas dan dokumen kependudukan personel juga menjadi fokus dalam pengecekan kali ini.

"Kami ingin memastikan bahwa setiap kendaraan dinas yang digunakan oleh anggota Kodim berada dalam kondisi baik, siap operasional, dan sesuai dengan ketentuan peraturan yang berlaku," tambah Pasi Intel.

Kegiatan pengecekan kendaraan dinas dan surat-surat di Kodim ini diharapkan dapat memberikan kontribusi positif terhadap peningkatan kualitas pelayanan dan keamanan di wilayah tersebut.

Selain pengecekan kendaraan dinas, anggota Kodim dan Babinsa mendapatkan Buku Saku Netralitas TNI Dalam Pemilu dan Pilkada yang diserahkan oleh Pasi Ter Kodim 0714/Salatiga Kapten Chb Rohzani, "Harapan pimpinan TNI buku Saku tersebut tidak hanya disimpan dalam saku saja, tetapi betul-betul menjadi pedoman bagi rekan-rekan Babinsa saat di wilayah untuk dapat menciptakan suasana aman dan nyaman serta menjunjung tinggi netralitas" tegasnya.

Editor:Yudha27